

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento aumenta las ayudas para fomentar el tejido asociativo

En los dos últimos años ha incrementado hasta un 15% la concesión de esta línea de subvenciones a las agrupaciones locales

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ampliará la cuantía de la partida destinada a la concesión de ayudas a las asociaciones municipales hasta los 32.000 euros, lo que supone un incremento del 5% respecto a la edición anterior. Aumento que mantiene de forma progresiva y que ha supuesto un crecimiento del 15% en los dos últimos años.

Una decisión que ha aprobado la Junta de Gobierno Local y cuyo objetivo es fomentar el tejido asociativo y la participación de las agrupaciones de los distintos ámbitos en la vida municipal. Así lo asegura el concejal de Participación Ciudadana, Francisco Miguel García: "De este

modo, el Consistorio mantiene vivo el tejido asociativo de la localidad y con este impulso económico y los apoyos que ofrecemos en espacios e infraestructuras podemos decir que la Corporación apuesta firmemente por el asociacionismo de nuestra localidad".

De esta manera, en las próximas semanas las asociaciones conocerán el reparto de las nuevas ayudas y percibirán inicialmente el 50% de la cuantía. El resto lo recibirán una vez que justifiquen el importe total de lo concedido.

En total, 25 asociaciones del medio centenar inscritas en el registro municipal, serán las receptoras de estas ayudas econó-



La ayuda municipal apoya a los componentes del AMPA San Blas a dinamizar sus actividades extraescolares. | ENE

Sólo la mitad del medio centenar de asociaciones inscritas en el registro han formalizado este año su solicitud

micas, que van desde vecinales, culturales, de fotografía, cerámica, pintura o baile, a otras vinculadas al medio ambiente y a la problemática del transporte en la localidad. Asimismo, "seguimos apoyando al asociacionismo local a través de las agrupaciones de judo, deportes de contacto, canicross y senderismo entre

otras", insiste. El edil del área también destaca "la importancia de la ayuda que con esta convocatoria se hace a las AMPAS de los centros educativos de nuestro municipio, con subvenciones que sirven para enriquecer la oferta extraescolar de los colegios, con más recursos para mejorar su oferta de actividades".

DOÑINOS DE SALAMANCA



Rampas de agua para refrescar la tarde festiva

Los toboganes de agua hicieron ayer las delicias de niños, jóvenes y algunos papás, que no dudaron en lanzarse por las rampas para refrescarse del calor de la jornada. Los juegos de agua centraron las actividades festivas en la tarde previa al día grande del patrón, Santo Domingo de Guzmán. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Juegos y actividades deportivas para el verano

Los niños disfrutaron de los juegos y actividades deportivas en el pabellón municipal, donde distribuidos por equipos practican deporte de forma divertida al tiempo que aprenden a relacionarse con los demás y estrechar amistad con los nuevos compañeros. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El público llena la plaza para disfrutar del teatro

La Semana Cultural de Verano organizada por el Ayuntamiento de Carbajosa continúa siendo un éxito de público y cada noche llena los espacios reservados para las representaciones teatrales, las actuaciones musicales, espectáculos de magia o cine, como en el caso de la obra infantil y familiar 'Recetas Mágicas'. | ENE

MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA



Taller infantil de alimentación saludable

La Escuela de Verano de Monterrubio de Armuña continúa con sus actividades y talleres variados para llenar de diversión el tiempo libre y de ocio de los más pequeños durante estos meses. Así, los niños participaron en el taller para aprender a elaborar platos sanos y saludables que después podrán hacer en casa. | ENE